

Delegación del Ministerio de Agricultura de Cuba concluye visita a Camboya d

Image not found or type unknown



Delegación del Minag en Camboya

Phnom Penh, 8 mayo (RHC) El vicetitular del Ministerio cubano de Agricultura, Minag, Maury Hechavarría, concluyó hoy en esta capital una visita a Camboya que ambas partes coincidieron en calificar como positiva.

En un nuevo encuentro con el titular de Agricultura, Recursos Forestales y Pesca de Camboya, Dith Tina, los interlocutores pasaron revista a la agenda desarrollada en el Reino por la delegación del Minag y valoraron positivamente el trabajo realizado.

Hechavarría y Tina ratificaron asimismo la disposición de ambas partes de cooperar en un sector en cuyo desarrollo Camboya muestra notables avances.

Entre los aspectos más sobresalientes de la visita de los funcionarios del Minag destacan las reuniones técnicas para avanzar en los documentos y acciones del proyecto de colaboración, así como su participación en el foro de negocios con empresarios de Camboya, particularmente vinculados a la producción de arroz.

La delegación del Minag visitó la Corporación Primalis, abanderada de la exportación del cereal en el Reino, donde pudieron apreciar el proceso productivo y los modernos manejos de la industria, desde la llegada del grano con cáscaras hasta el embalaje, listo para su distribución y consumo.

Hechavarría y sus acompañantes también conocieron el Centro para el Desarrollo de la Agricultura de Camboya, donde se aplican los avances de la ciencia y la tecnología en el cultivo de semillas de arroz cuyas variedades, producción y calidad han convertido a esta nación en unos de los principales exportadores en la región.

La Habana y Phnom Penh establecieron relaciones diplomáticas el 15 de abril de 1960 y desde entonces mantienen vínculos caracterizados por el respeto, la admiración y la identificación de objetivos comunes de progreso.

La delegación del Ministerio de Agricultura de Cuba viajará ahora hacia Vientiane con el propósito de continuar estrechando vínculos con Laos en la esfera agroalimentaria.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/321989-delegacion-del-ministerio-de-agricultura-de-cuba-concluye-visita-a-camboya-d>



Radio Habana Cuba